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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO 

MUNICÍPIO DE ITAPIRA-SP, REALIZADA AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE 

JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, NA SALA DE REUNIÕES 

DO FUNDO MUNICIPAL DE APOSENTADORIA E PENSÕES DE ITAPIRA-SP. 

Aos quinze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às 14:00 

horas, na sala de reuniões do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de 

Itapira, situado na Rua Joaquim Inácio, nº 42, Centro, reuniram-se os membros 

do Conselho Municipal de Previdência, os Senhores João Batista da Silva, Antonio 

Maria Claret Galvão da Silva, Fernando Vieira Caporali, Daniel Donisete Ribeiro e 

a Senhora Josemary Apolinário. Como convidados, o Senhor Celso Tadeu Pelizer, 

Gestor de Recursos do FMAP, a Senhora Marlene da Silva Lima Rafaelli, Chefe de 

Contabilidade do FMAP e membro do Comitê de Investimentos, a Senhora 

Daniela Rodrigues Oliveira, Coordenadora do FMAP e a Senhorita Laís Martins de 

Godoi, Coordenadora do Pró-Gestão e secretária “ad hoc”. ORDEM DO DIA: 

Apresentação e Deliberação sobre o Relatório de Investimentos de Dezembro de 

2020; Sugestões de Alocações/Realocações; Calendário de Pagamentos 2021; 

Segregação de Massas; Abertura das Contas no Banco Santander; Reunião da 

Empresa Crédito e Mercado; Leitura das Atas das Reuniões de 20/11/2020 e 

18/12/2020; outros assuntos a tratar. Dando início à reunião, o Senhor João 

Batista da Silva, Presidente do Conselho Municipal de Previdência, com a palavra 

agradeceu a presença de todos e iniciou os trabalhos de acordo com a pauta 

passando a palavra para o Senhor Celso Tadeu Pelizer, que apresentou o 

Relatório de Investimentos de Dezembro de 2020. A Carteira de Investimentos 

fechou o mês de dezembro consolidada em um montante de R$ 104.949.497,70 

(Cento e Quatro Milhões, Novecentos e Quarenta e Nove Mil, Quatrocentos e 

Noventa e Sete Reais e Setenta Centavos), distribuídos com 68,72%, totalizando 

R$ 72.119.500,70 (Setenta e Dois Milhões, Cento e Dezenove Mil, Quinhentos 

Reais e Setenta Centavos) em renda fixa, 27,22%, totalizando R$ 28.565.150,95 

(Vinte e Oito Milhões, Quinhentos e Sessenta e Cinco Mil, Cento e Cinquenta 

Reais e Noventa e Cinco Centavos) em renda variável e 4,06%, totalizando R$ 

4.264.846,05 (Quatro Milhões, Duzentos e Sessenta e Quatro Mil, Oitocentos e 

Quarenta e Seis Reais e Cinco Centavos) em empresas do exterior. Obteve no 

mês de dezembro de 2020 um retorno de R$ 3.316.931,76 (Três Milhões, 

Trezentos e Dezesseis Mil, Novecentos e Trinta e Um Reais e Setenta e Seis 

Centavos), como demonstrado no Relatório de Investimentos. Um retorno de 

3,26% contra uma meta atuarial de 1,86%, ficando com o retorno acumulado 

em 6,32% contra uma meta atuarial acumulada em 10,65%. Total do Patrimônio 

Líquido do FMAP por Gestores: Caixa Econômica Federal: R$ 73.676.329,86 

(Setenta e Três Milhões, Seiscentos e Setenta e Seis Mil, Trezentos e Vinte e 

Nove Reais e Oitenta e Seis Centavos) = 70,20%, BB Gestão de Recursos DTVM: 
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R$ 9.063.212,90 (Nove Milhões, Sessenta e Três Mil, Duzentos e Doze Reais e 

Noventa Centavos) = 8,64%, Bradesco Asset Management: R$ 9.012.372,94 

(Nove Milhões, Doze Mil, Trezentos e Setenta e Dois Reais e Noventa e Quatro 

Centavos) = 8,59%, Itaú Unibanco: R$ 7.780.467,14 (Sete Milhões, Setecentos 

e Oitenta Mil, Quatrocentos e Sessenta e Sete Reais e Quatorze Centavos) = 

7,41%, Vinci Partners: R$ 2.204.092,61 (Dois Milhões, Duzentos e Quatro Mil, 

Noventa e Dois Reais e Sessenta e Um Centavos) = 2,10%, Sicredi: 

R$ 1.844.930,54 (Um Milhão, Oitocentos e Quarenta e Quatro Mil, Novecentos e 

Trinta Reais e Cinquenta e Quatro Centavos) = 1,76%, Santander Brasil Asset 

Management: R$ 1.181.963,75 (Um milhão, Cento e Oitenta e Um Mil, 

Novecentos e Sessenta e Três Reais e Setenta e Cinco Centavos) = 1,13% e Rio 

Bravo Investimentos: R$ 186.127,96 (Cento e Oitenta e Seis Mil, Cento e Vinte e 

Sete Reais e Noventa e Seis Centavos) = 0,18%. O Relatório de Investimentos 

do mês de dezembro de 2020 foi aprovado por unanimidade pelos membros do 

Conselho Municipal de Previdência. Continuando, o Comitê de Investimentos 

propôs manter a carteira atual e direcionar os aportes para fundos indexados ao 

CDI e/ou IRF-M1 e/ou IDKA2. Em seguida, o Conselho definiu o Calendário de 

Pagamentos do ano de 2021. Os pagamentos serão realizados no 2º dia útil de 

cada mês e o 13º salário será pago em 20/12/2021. Outro assunto tratado foi a 

possível realização de uma alteração na Segregação de Massas e os Conselheiros 

foram informados que a empresa responsável pelo Cálculo Atuarial está 

elaborando um novo estudo sobre a possibilidade de migrar, do Plano Financeiro 

para o Plano Previdenciário, os segurados que já recebem benefício de 

aposentadoria ou pensão e tenham idade maior ou igual a 70 anos. Segundo 

conversas com o atuário, essa reforma somente se demonstra viável em razão 

do superávit atuarial do Plano Previdenciário, não comprometendo o equilíbrio 

financeiro e atuarial do Regime Próprio local. O Presidente do Conselho Municipal 

de Previdência trouxe novamente para a reunião a proposta realizada pelo 

Prefeito do Município solicitando a celebração de um acordo para parcelamento 

das contribuições previdenciárias suspensas pela Lei Municipal nº 5.934/2020, 

referente às competências com vencimento entre 1º de maio e 31 de dezembro 

de 2020 e, neste momento, os Conselheiros entenderam ser possível a 

formalização do acordo sugerido, considerando que o Relatório emitido via 

CADPREV com o valor total de todas as contribuições devidas e não pagas com 

vencimento entre 1º de maio e 31 de dezembro de 2020 já foi gerado. Seguindo 

com a reunião, o Conselho tomou conhecimento do andamento das aberturas de 

contas no Banco Santander, novo responsável pelo pagamento dos benefícios do 

FMAP. Os Conselheiros foram comunicados que na próxima reunião do Conselho 

Municipal de Previdência, 12/02/2021 às 14:00 horas, haverá a explanação do 

relatório de investimentos, referente ao fechamento do ano de 2020, com a 

Senhora Simone Lopes, representante da empresa Crédito e Mercado. 
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Continuando, o Senhor João Batista realizou a leitura das Atas das Reuniões dos 

dias 20/11/2020 e 18/12/2020, que foram aprovadas e assinadas. Nada mais a 

ser tratado, e como ninguém mais quisesse fazer uso da palavra, o Presidente 

deu por encerrados os trabalhos e a reunião. Eu, Laís Martins de Godoi, 

Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata que vai assinada por mim 

__________________ e por todos os membros do Conselho Municipal de 

Previdência. Itapira-SP, 15 de janeiro de 2021.    

 

 

__________________________________ 

João Batista da Silva 

Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Josemary Apolinário 

Vice-Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Antonio Maria Claret Galvão da Silva 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Fernando Vieira Caporali 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Daniel Donisete Ribeiro 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 


